
Prot. n.
vd zr- or -è-or, "-1 '^ 'oc'Lòq

. 5 : l
rlellDelazlone n

Spedita iÌ

coÀE.co. di

ú Éw Lelùumrld€i :
ì

Settóre
\

IV

Covruvn Dr NrcosrA
PROVINCIA DI ENNA

ESTRATTO DELLA DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

OGGETTO: Consorrio pcr Li Dnorozton è lo svlluppo dl Btud1 untv...ttart n6llr ptrolrtutcla

dl Eqna € ncll.a Slctlla c.ntral6. Pagaoènto quota raúocLttva Dar t rlDDo A@9.

Rlcono.clr.nto dcbtto fuort bilanoto. (ntuwto).

L'anno duemilaundici addì dlcLotto del mese di lwlto
19,20 e seguenti, in Nicosia e nella consueta sala delle adunarze consiliari, a s e

Einvito diramato dal Prcsidenle del Consiglio, a mente dell'art. 20 dellaL.r.7192, su

alle ore
guito di

propria

determinazione L-J richiesta del Sindaco f] domanda motivata di un quinto dei Consiglieri in carica,
si è riunito il Consiglio Comunale in sedula cÈ&$atPurgente di pnos.cutro.r. !i ryrdmHzrone,

nelle pemone dei Consiglieri Sigg.ri:
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4)
5)
6)
7)
8)
e)
10)

FARINELLA Ardrea
BONELLI LuigiSalvatore
BRUNO Fabrizio
M-AfrJZZO Antonino
GIACOBBE Filippo
CASTELLO GiuseppeMario
SCAI'FIDI Argela
SCAYUZZO Domenico
SPALLETTA Filippo
TUMMINARO Aldo
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x
x

x
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x

x

x
x
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20)

UGLIAROLO lgnazio
DELUCA Francesco
MARANO Salyatore
ONESTA Camelo
\EGA Salvatore
LIAN'DRO Sebastiano
CACCLA.TO Salvatore
RANDAZZO Aurelio
PAGANA Alessandra
SABELI-{ Atrtonino
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x
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x
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con la partecipazione del Segretario Generale s{ig. I;EOIAnDI dott. Clovùnj'

assume la Pîesidenza íl Sig. 8ol{ELLI dott. tulat

il quale riconosciuta legale l'adunarza, inizia la trattazione dell'argomento di cui all'oggefto, iscritto
al Nr. 7 dell'ordine del giomo.
Parteciparo inoltre il Sindaco Sig.

MONE '
,  e g t

assessori Sigg.

Ai sensi dell'art. 184 ultimo comma dell'Ord.
RA!trlIiZZO - TTCLLAnOU) .

ES.LL. vengono scelfi tre
Tt xllt Ro.

scrutatori nelle persong

r:4.
dei consiglieri



I1 Presidente invita il Consiglio Comunale a passare alla trattazione del punto 7)
all'ordine del giorno riguardaate il riconoscimento del debito fuori bilancio
dell'importo complessivo di C 154.937 "06 quale quota associativa dovuta dal
Comune di Nicosia per I'anno 2009 in favore del Consorzio tra Enti locali per
la promozione e lo sviluppo di studi universitari ne11a provincia di Enlta a
seguito della istituzione nella nostra città del corso di laurea in Scienze e
Tecnologie Agrarie. Invita il dr. Leonardi dlrigente proponenle a relazionare'

Il dr. Leonardi, dirigente del IVo settore, illustra la proposta e relaziona ìn
merito alla stessa. Ridurre la quota da s ei a2 P(ateizzaú.e per tre anni onde evitare
azioni legali che saremmo cosfeni a pagare.

Il cons. Giacobbe a testimonianza che la memoria è corta il presidente pro

tempore Ugliarolo ci richiamava ad un senso di lesponsabilità quanto nel 2009 si
discuteva del Consorzio. La minoranza è stata sempre coerente. Noi minoranza
non votiamo il debito perché la maggioranza non è presente quindi prearuruncia
il voto contrario.

I1 Presidente dà chiarimenti in merito alla raleizzazione della somma ed afferma
che è necessario riconoscere il debito nei conflonti del Consorzio Universitario
Ennese al fine di evitare decreti ingiuntivi con aggravio di spese'

Il cons. Sabella chiede al dr. Leonardi se è obbligatorio pagare 2 quote.

Il dr. Leonardi risponde che è obbligatorio pagare in quanto deriva da una
precisa obbligazione contrathrale (art. 28 dello Statuto).

I1 cons. Sabella chiede il rinvio del punto con I'impegno che alla prossima
tîafIuior\e la proposta venga conedata da idonea documentazione e per ulteriori
approfondimenti.

L'assessore Murè relaziona in merito al punto precisando al riguardo che la
partecipazione al Consorzio nacque perché c'era stata la promessa che a noi
spettava una sezione della facolta di Agralia, così non fu, invece è stata concessa
un corso di laurea in "Gestione dell'Imprese Agricole" e non è stata anche
successivamente concessa ufì corso di laurea che interessasse sia l'agricoltura ma
anche la gestione degli allevamenti ovini e bovini in rapporto alla cultura gro
alimentare. L'interesse a conseguire il tipo di laurea concesso non aveva trovato
interesse nei giovani per la difficoltà di inserirsi sul mercato del lavoro La scelta
di recedere è stato un segno di protesta. Conclude dicendo di pagale la quota
spettante per evitare aggravi di spesa all'Ente, senza ulteriore rinvio.

Il cons. Sabella insiste sul rinvio del punto.



il cons. Ugliarolo quando è in consiglio comunale dimentica se è di mrnoranza o
di maggioranza è per il bene del cittadino. Invita a votare il punto ed essere
responsabili, chiede che detto debito venga riconosciuto anche per evitare danni
al Comune derivati da decreti ingiuntivi con aggravio di spese.

Il cons. Giacobbe ringrazia I'assessore Murè e il cons. Ugliarolo per la loro
saggezza però è favorevole al rinvio del punto.

Entra il Sindaco e si allontana il cons. Castello ll2l.

Nessun altro consigliere chiede di interuenire, pefianto, il Presidente pone ai voti
la proposta di rinvio del punto 7) all'ordine del giorno fomulata dal consigliere
Sabella.

Procedutosi alla relativa votazione, per alzafa e seduta, si è avuto il seguente
dsuìtato accefiato dalla Presidenza con I'assistenza degli scrutatori già nominati:
Consiglieri presenti e votanti Nr. 12 - Voti favorevoli Nr. 11 - Voti Contrari 1
(Ugliarolo).

In dipendenza dei superiori risultati

IL CONSIGLIO COMUNALE

VISTA la proposta di deliberazione del dirigente del 4' Settore avente per
oggetto: "Consorzio per la promozione e lo sviluppo di studi universitari nella
provincia di Enna e nella Sicilia Centrale. Pagamento quota associativa per
I'anno 2009. Riconoscimento debito fuori bilancio.";

VISTO il parere tecnico reso sulla proposta, ai sensi dell'art. 53, 1o comrna,
dellaL. 142190, recepita con L.r. 48/91, come modificata dalla L.r. 30/2000;

UDITA la proposta di rinvio fornulata dal cons. Sabella;

RITENUTO dover rinviare la trattazione dell'argomento con I'impegno che alla
prossima trattazione la proposta venga coredata da idonea documentazione ai
fini di ulteriori approfondimenti

\{ISTO l'Ord. EE.LL. Reg. Siciliana e successive modificazioni ed integrazioni;

A MAGGIORANZA DI VOTI, come sopra riportati

D E L I B E R A

- di rinviare per le motivazioni sopra esposte la trattazione dell'argomento
avente per oggetto: "Consorzio per la promozione e 1o sviluppo di studi
universitari nella provincia di Enna e nella Sicilia Centrale. Pagamento quota
associativa per I'anno 2009. Riconoscimento debito fuori bilancio";



I1 present€ verbale viene letto, approvato e sottoscritto.

IL PRESIDENTE
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CONS]GLIERE ANZIANO

CERTIFICATO DI

Sulla relazione del Messo Comunale" cetifico Fesente deliberazione è stata per

afiissione all'Albo Pretorio del il , giorno festivo

successivo alla data di emissi delibemzione e per la durala 15 conseculivi, e che nessuna

opposizione è stata pr€ a questa Segreteda.

IL MESSO IL SEGRETARIO GENERAIE

.íto J.to

Estratlo conforme all'originale da servire per pnn {-
IL SEG

Nicosía, 2,,9 .-Ct l - Lo (

IL SOTTOSCRITIO SEGRETARIO
CIIE la presenle deliberazione:

è divenuta esecutiva il
pervenula richiesta di controllo ai sensi de11'art.4 comma 2" dellaLr' 23/97)

è divenula esecutiva non avendo i1 CO.RE.CO. di ENNAfAIERMO dscontalo vizi di legifiimità
(art. 1 8, comma 6") Dec. n. Prot. tr.

it CO.RE.CO. di ENNIPaLERUO ha restituito la delibera con Dec. n. Prot. n
del in quanto non soggetla a contîollo tenulo conto che lo stesso

non dsulta richiesto:

CERTIFICA

non essendo soggetta a controllo e non essendo

del

IL

fto

SEGRETARIO GENERAIE

La Dresente è stata dichiarata immediatamente eseculiva ai sensi dell"art. 12116 della L.r.44/91.

IL SEGRETARIO GENERALE

fto


